

Berlaku Mulai 1 Januari 2024

Presiden Jokowi Terbitkan Aturan Baru Pajak Gaji Pekerja



Hal ini tertuang dalam Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2023, tentang Tarif Pemotongan Pajak Penghasilan Pasal 21 atas Penghasilan Sehubungan dengan Pekerjaan, Jasa, atau Kegiatan Wajib Pajak Orang Pribadi.

Jakarta, SMN - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerbitkan aturan mengenai penghitungan pajak gaji pekerja. Aturan ini sudah ditandatangani Jokowi pada 27 Desember 2023 dan akan berlaku di 1 Januari 2024.

Hal ini tertuang dalam Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2023, tentang Tarif Pemotongan Pajak Penghasilan Pasal 21 atas Penghasilan Sehubungan dengan Pekerjaan, Jasa, atau Kegiatan Wajib Pajak Orang Pribadi.

Bersambung di Hal. 11



Ketua Dewan Pers, Dr. Ninik Rahayu, saat acara Dialog Pimpinan Lembaga Mekanisme Respons Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Terhadap Wartawan dalam Konteks Pemilu yang diselenggarakan Dewan Pers bekerja sama dengan UNESCO

Dewan Pers: Penanganan Kekerasan Terhadap Pers dalam Liputan Pemilu Jangan Lebih 24 Jam

Jakarta, SMN - Dewan Pers berharap para jurnalis dan awak media mendapatkan dukungan penuh dari kementerian dan lembaga dalam menggali data dan informasi untuk publik. Penegakan itu dikemukakan Ketua Dewan Pers, Dr. Ninik Rahayu, pada acara Dialog Pimpinan Lembaga:

Bersambung di Hal. 11

Diskominfo Jatim Gelar Tasyakuran Pelaksanaan Kinerja Tahun 2023 dan Doa Awal Tahun 2024

Surabaya, SMN - Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Jawa Timur mewujudkan rasa syukurnya atas pencapaian kinerja tahun 2023 dengan mengadakan tasyakuran atas Pelaksanaan Kinerja Tahun 2023 dan Doa Awal Tahun 2024. Kegiatan yang berlangsung di Ruang Anjasmoro Lt.4 Kantor Diskominfo Jatim, Rabu (27/12/2023) ini di-



Kepala Diskominfo Jatim, Sherlita Ratna Agustin, saat memberi sambutan pada acara tasyakuran atas Pelaksanaan Kinerja Tahun 2023 dan Doa Awal Tahun 2024.

buka langsung oleh Kepala Diskominfo Jatim, Sherlita Ratna Agustin.

Sebelum pembukaan, kegiatan ini diawali dengan membaca istighosah bersama seluruh karyawan Diskominfo Jatim, dilanjutkan pembacaan tahlil bagi karyawan yang sudah berpulang, dan doa bersama.

Dalam sambutannya, Kadis Kominfo Jatim, Sher-

Bersambung di Hal. 11

Belajar Publikasi Hingga Keamanan Informasi, Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur Kunjungi Kominfo Jatim

Surabaya, SMN - Guna belajar terkait publikasi, pengelolaan PPID, hingga keamanan informasi, Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur melakukan kunjungan ke kantor Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur (Kominfo Jatim), di Surabaya, Jumat (29/12/2023).

Kunjungan ke Kominfo Jatim tersebut, dip-



Kunjungan Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur ke Dinas Kominfo Jatim, Surabaya, Jumat (29/12/2023).

impin secara langsung oleh Kepala Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur, Umi Kulsum, dengan didampingi empat orang pegawai lainnya. Sedangkan, pihak Dinas Kominfo Jatim yang menerima kunjungan ialah Kepala Bidang (Kabid) Komunikasi Publik, Assyari, bersama dengan beberapa pegawai lainnya.

Bersambung di Hal. 11

Pj. Wali Kota Malang Resmikan Palang Pintu dan Pos Penjaga Perlintasan KA di Pulosari



Pj. Wali Kota Malang Wahyu Hidayat bersama Kapolresta Malang Kota, Sekda Kota Malang, Kadishub Kota Malang, perwakilan Forkopimda serta dari PT KAI berdoa bersama sebelum memotong tumpeng peresmian

Kota Malang, SMN - Dari 11 pintu perlintasan kereta api sebidang di Kota Malang, tahun ini Pemerintah Kota (Pemkot) Malang membangun di empat lokasi dan melengkapi sarana prasarannya, seperti palang pintu, sirine, lampu peringatan, rambu, pos dan petugas penjaga serta

kamera pemantau. Dari empat pembangunan ini, dua tempat ada di kawasan Kelurahan Purwodadi Kecamatan Blimbing atau tepatnya di Jalan Pulosari. Dari dua lokasi ini, satu lokasi akan didanai Pemprov Jawa Timur. Satu lokasi di kawasan Kelurahan Bandungrejosari te-

Bersambung di Hal. 11

Bupati Mojokerto Lantik 30 Fungsional Guru di Kabupaten Mojokerto



Puluhan fungsional guru tersebut diambil sumpah janjinya oleh Bupati Mojokerto Ikhina Fahmawati



Bupati Malang HM Sanusi saat menandatangani Sumpah dan Janji CPNS yang diangkat menjadi PNS, di Pendapa Agung Kab Malang.

Kab Malang, SMN - Ratusan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) diambil Sumpah dan Janji oleh Bupati Malang HM Sanusi, melalui daring dan luring yang berlangsung di

Bersambung di Hal. 11

Kab. Mojokerto, SMN - Sebanyak 30 guru di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mojokerto diangkat sekaligus diambil sumpah janjinya sebagai fungsional guru melalui pengangkatan pertama.

Puluhan fungsional guru tersebut diambil sumpah janjinya oleh Bupati Mojokerto Ikhina Fahmawati, didampingi Sekretaris

Bersambung di Hal. 11

Pj Wali Kota Mojokerto Jalan Sehat Bersama Kepala OPD

Kota Mojokerto, SMN - Penjabat (Pj) Wali kota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro, didampingi sang istri Nia Wayanti Ali Kuncoro, mengikuti jalan sehat bersama Sekretaris Daerah, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD,



Pj Wali kota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro saat mengikuti jalan sehat

Bersambung di Hal. 11

Bupati Malang Ambil Sumpah dan Janji Ratusan CPNS sebagai PNS Dilingkungan Pemkab Malang

SMN Suara Media Nasional
Bersama Membangun Daerah

Selamat
Hari Natal 2023 &
Tahun Baru
2024

suaramedianasional.co.id

Polres Nganjuk Gelar Konferensi Pers Akhir Tahun 2023, Kapolres: Angka Kejahatan dan Pelanggaran Turun Signifikan



Konferensi Pers Polres Nganjuk akhir tahun 2023

Nganjuk, SMN - Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad menjelaskan bahwa berbagai aspek penegakan hukum yang dilakukan oleh Satuan Reserse Kriminal (Satrekrim), Satuan Reserse Narkoba (Satre-narkoba), Satuan Lalu Lintas (Satlantas) dan Satuan Samapta (Satsamapta) selama tahun 2023 mengalami penurunan signifikan dibandingkan dengan tahun 2022. Hal ini disampaikan Kapolres Nganjuk saat menggelar Konferensi Pers Akhir Tahun 2023 di depan awak media yang dilaksanakan di Aula Polres Nganjuk dengan dihadiri oleh Wakilpolres dan Pejabat Utama (PJU) Polres Nganjuk, Jumat (29/12/2023). Penurunan angka kejahatan tersebut diakui tidak terlepas dari peran serta masyarakat, pemerintahan serta instansi lainnya yang selalu bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres

bersih dan siap minum. Prestasi Polres Nganjuk dalam menjalankan tugasnya mendapat apresiasi dan penghargaan dari Kemenkeu RI, Kemtan RI, Mabes Polri, Polda Jatim dan instansi terkait lainnya. Penghargaan tersebut diberikan atas kinerja pelayanan masyarakat, pengelolaan keuangan yang baik dan capaian positif lainnya. "Reward dan punishment juga berlaku kepada anggota Polres Nganjuk yang berprestasi baik secara perorangan maupun kesatuan guna meningkatkan moral dan kinerja dalam melayani masyarakat," kata AKBP Muhammad. Meski demikian, dibalik kesuksesan dalam mengungkap ratusan kasus, Kapolres mengakui bahwa masih ada aspek yang perlu diperbaiki terutama dalam hal pembinaan dan pengaruh terhadap generasi muda dan pelajar di wilayah Kabupaten Nganjuk. Kerjasama intensif dari semua pemangku kepentingan diharapkan dapat mencegah anak-anak menjadi korban penyalahgunaan narkoba dan perbuatan melanggar hukum lainnya. Dalam kesempatan ini Kapolres Nganjuk juga mengajak awak media untuk lebih sering memberikan informasi terkait hal-hal yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas. Dengan adanya informasi tersebut diharapkan tindakan pencegahan dapat dilakukan sedini mungkin, sehingga tidak menimbulkan keresahan di masyarakat. (yan/gung)

Tingkatkan Kapasitas, Pemdes Tuliskriyo Gelar Pelatihan untuk Petani dan Peternak

Blitar, SMN - Pemerintah Desa Tuliskriyo, Kecamatan Sanankulon, melaksanakan sebuah kegiatan pelatihan yang sangat bermanfaat Minggu (24/12). Pelatihan ini difokuskan pada pembuatan nutrisi tanaman dan pengolahan kotoran hewan, dua aspek yang krusial dalam meningkatkan produktivitas pertanian. Tempat pelaksanaan kegiatan ini adalah Balai desa, yang menjadi pusat kegiatan masyarakat setempat. Acara pelatihan ini dihadiri oleh sejumlah peternak dan petani dari Desa Tuliskriyo. Mereka antusias mengikuti kegiatan yang diadakan oleh pemerintah desa untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mereka dalam bidang pertanian. Narasumber utama pada acara ini adalah Hari Budi Harto, yang menjabat sebagai Ketua P4S Alam Lestari, sebuah lembaga yang berkomitmen pada keberlanjutan alam dan pertanian. Acara dimulai dengan sambutan hangat dari Kepala Desa Tuliskriyo, yaitu Mashuriono. Beliau menyampaikan rasa syukur atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan tersebut. Mashuriono juga men-

yoroti pentingnya pertanian sebagai tulang punggung ekonomi desa dan mengapresiasi upaya para peternak dan petani dalam menciptakan lingkungan pertanian yang berkelanjutan. Hari Budi Harto, sebagai narasumber utama, menyampaikan materi yang sangat informatif dan praktis seputar pembuatan nutrisi tanaman dan pengolahan kotoran hewan. Beliau menekankan pentingnya memahami keseimbangan nutrisi yang dibutuhkan oleh tanaman untuk pertumbuhan optimal. Selain itu, penanganan kotoran hewan yang benar juga menjadi fokus dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan meminimalkan dampak negatifnya. Selama sesi pelatihan, peserta aktif bertanya dan berdiskusi, menciptakan suasana yang interaktif dan penuh kolaborasi. Para peternak dan petani mendapatkan wawasan baru dan keterampilan praktis yang dapat mereka terapkan di lahan pertanian mereka. Beberapa peserta juga berbagi pengalaman mereka sendiri, memperkaya diskusi dan menciptakan ikatan antarsesama pelaku pertanian di wilayah tersebut.



Kepala Desa Tuliskriyo Mashuriono bersama peserta pelatihan

Sementara itu Eko Abdi Santika Kasi Pemerintahan Desa Tuliskriyo berharap bahwa kegiatan seperti ini dapat terus diadakan secara berkala untuk meningkatkan kapasitas peternak dan petani lokal. Upaya ini sejalan dengan visi untuk menciptakan desa yang mandiri dan berkelanjutan. Selain itu, diharapkan bahwa pengetahuan yang diperoleh peserta akan menjadi investasi berharga dalam meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan mas-

asyarakat desa secara keseluruhan. Sebagai tindak lanjut, pemerintah desa berencana untuk melibatkan lebih banyak pemangku kepentingan dan menciptakan program pelatihan yang lebih diversifikasi. Dengan demikian, Desa Tuliskriyo dapat terus berkembang sebagai contoh bagi desa-desa lain dalam mengelola sumber daya alam secara berkelanjutan dan meningkatkan taraf hidup masyarakatnya," pungkas Abdi.(mam)

Libatkan Ratusan Personel, Kapolres Trenggalek Tinjau Pengamanan Gereja



Jajaran Forkopimda Kabupaten Trenggalek saat meninjau perayaan Natal yang digelar disekeliling gereja

Trenggalek, SMN - Jajaran Forkopimda Kabupaten Trenggalek meninjau perayaan Natal yang digelar disekeliling gereja. Berangkat bersama-sama dari Pendopo Mangala Praja Nugraha Kabupaten Trenggalek, Forkopimda bergerak menuju gereja Santa Maria dan GKJW yang masih berada di lingkungan kota Trenggalek. Senin, (25/12).

Nampak hadir dalam rombongan, Bupati Trenggalek H.M Nur Arifin, S.E, Kapolres AKBP Gathut Bowo Supriyono, S.H., S.I.K., M.Si., Dandim 0806 Trenggalek Letkol Czi Yudo Aji Susanto, S.Sos., M.A., Wakil Ketua DPRD Doding Rahmadi dan sejumlah Kepala OPD terkait. Selain berbincang dengan pendeta dan jemaat yang mer-

ayakan Natal, Forkopimda juga memantau secara langsung bagaimana proses pengamanan di masing-masing gereja yang dilakukan oleh para petugas gabungan. Dikonfirmasi terpisah, AKBP Gathut menegaskan, secara keseluruhan perayaan dan ibadah misa Natal di Kabupaten Trenggalek berlangsung aman, lancar dan kondusif. Hal ini

didukung oleh semua komponen masyarakat. "Hari ini ada 18 gereja yang merayakan Natal. Kita lakukan pengamanan optimal yang didahului dengan sterilisasi. Ini tentunya bertujuan agar saudara-saudara kita dapat merayakan Natal dengan tenang dan nyaman." Jelasnya. Lebih lanjut AKBP Gathut menerangkan, untuk pengamanan perayaan Natal di gereja, pihaknya mengerahkan sedikitnya 200 personel gabungan dari Polri, TNI, Satpol PP maupun Dishub dan stakeholder lainnya yang tersebar di seluruh gereja se Kabupaten Trenggalek. Selain pengamanan gereja, konsentrasi pengamanan juga dilakukan pada titik rawan gangguan keamanan seperti pusat keramaian dan lokasi wisata termasuk diantaranya adalah Kamseltibcarlantas. Masyarakat mulai libur dan banyak wisatawan yang mulai memadati beberapa destinasi wisata yang ada di Trenggalek terutama proses pengamanan di masing-masing gereja yang dilakukan oleh para petugas gabungan. Dikonfirmasi terpisah, AKBP Gathut menegaskan, secara keseluruhan perayaan dan ibadah misa Natal di Kabupaten Trenggalek berlangsung aman, lancar dan kondusif. Hal ini

Advertisement for Suara Media Nasional featuring a QR code and a smartphone displaying the news app interface. Text includes 'SUARA MEDIA NASIONAL KINI ADA VERSI DIGITALNYA!' and 'SCAN! SCAN!'.

Penerbit : PT. SUARA MEDIA NASIONAL BERSINAR Surat Izin Usaha Penerbitan Pers : SK Menkum Ham Nomor : AHU-0017644. AH.01.01 Tahun 2022. Penanggung jawab : Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Plaosan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Kantor Redaksi: Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur. Telp./Fax: (0354) 2897707. Penanggung Jawab & Penasehat Hukum I: Rahmat Ardiyanto, SH. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri). Ombosman : Mujianto SE. Komisaris Utama: Dimas Bekti S. Direktur Utama: Winarti. Wakil Direktur: Kanti Wiyoto. Pimpinan Redaksi/Penanggung Jawab: Kundari Pri S. Wakil Pimred: Yon Taufik Hidayat. Bendahara: Istianingsih. Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur Pelaksana: Kundari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. Redaktur: Edi Sunarko RD, Munjidul Ibad. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Yusuf, Achmad Syafi'i. Manager Marketing: M. Edy Fathurokim, M. Yusuf Maulana. Marketing: Kharis Abdullah, Irwan (Freelance). Kepala Koordinator Liputan Jawa Timur: C. Junaedi. Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: Agus Wahyu, Pughu Santoso. Blitar Kota/Kab : Agus Imam S. Tulungagung/Trenggalek : Yusuf. Bangkalan, Pamekasan, Sampang: Wahyudi Hermawan. Surabaya : Ahmadi Mojokerto : Slamet W. Jombang : Puji, Arif, Nganjuk : E. Widyantoro, BF Agung W. Madiun/Ponorogo : Drs. Suyanto. Ngawi: Kundari Pri Susanti S.T. Kota/Kab. Probolinggo: Edi Sunarko RD. Lumajang : Rochimawati. Perwakilan Jawa Tengah : Suroto Anto S. Kab. Rembang : Orsal. Bandung: Aldi R Panjaitan. Biro Sukabumi: Roby Cahyadi (biro). Malang Raya : Henny. Perwakilan Kaltim dan Kaltara : Syahraini. Kabupaten Karimun : Tumbul Maradona. H. Biro Tanjung Pinang : J. Parliindungan Hutasoit. Sulawesi Selatan : Andi M. Batam: Parulian Halomoan Sipayang. Perwakilan Riau : Marudut Daud Purna. Kab.Mukomuko : Burhanudin (Kabiro). Koordinator Wartawan Jakarta : Parulian Tambun. Perwakilan Sumatera Utara : Jobni Roha. Kabiro Depok dan Bogor: Diddy Kurniawan. Kabiro Kab. Asahan : Imran Nasution. Bengkalis : Hendra (Kabiro), Ervan, Andi W. Labuhanbatu Raya : Samsul Bahri (Kabiro), Sanimin. Lampung : Yuliar (Kabiro), Musi Rawas Utara : Tanzil (Kabiro)

No.Rekening Bank BRI Capem Wates Kabupaten Kediri. Norek. 2289-01-000474-30-2 A/N Suara Media Nasional Bersinar. No.Rekening Bank Jatim Cabang Kediri Norek. 0061042661 A/N Suara Media NasionalBersinarPT. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan.. Waspada! Waratawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARAMEDIA NASIONAL" di Dusun Plaosan Desa Plaosan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax. (0354) 2897707, 082331999509, 085645867811. Admin SMN : 081230908358. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termaut harap menghubungi kantor redaksi "SUARAMEDIA NASIONAL". Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam Box Redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak yang tersedia. Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!



Peringatan Hari Bela Negara, Momentum Kobarkan Semangat Bela Negara

Kab. Kediri, SMN - Peringatan hari Bela Negara Ke-75 tahun 2023, Pemerintah Kabupaten Kediri melaksanakan upacara yang diikuti oleh perwakilan TNI, Polri dan para ASN. Bertempat di halaman belakang Kantor Pemkab Kediri, Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa bertindak sebagai inspektur upacara, Selasa (19/12/2023).

Mengusung tema "Kobarkan Bela Negara Untuk Indonesia Maju", turut hadir dalam upacara yang berlangsung khidmat tersebut jajaran Forkopimda dan seluruh kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kabupaten Kediri.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa membacakan amanat Presiden Republik Indonesia menyampaikan, peringatan hari Bela Negara ke-75 merupakan momentum bagi kita untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita-citakan.

Lanjut Mbak Dewi, Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi



Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa saat foto bersama usai upacara peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 di halaman belakang Kantor Pemkab Kediri

juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat.

"Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia", terangnya.

Dirinya menambahkan, Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

"Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk, dan bimbingan dalam upaya kita untuk meraih Indonesia Maju, Bersatu, Berdaulat, Mandiri, dan Sejahtera. Semangat Hari Bela Negara Ke-75 "Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju", pungkasnya. (kan)

"Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk, dan bimbingan dalam upaya kita untuk meraih Indonesia Maju, Bersatu, Berdaulat, Mandiri, dan Sejahtera. Semangat Hari Bela Negara Ke-75 "Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju", pungkasnya. (kan)

Gelar Festival Genre, Wujud Kolaborasi Pemkot Kediri dan BKKBN Provinsi Jatim Cegah Stunting Dari Hulu



Di penghujung tahun 2023, Festival Genre telah digelar selama 2 kali, salah satunya di Kota Kediri yang digelar hari ini, di Ruang Joyoboyo Balaikota Kediri, Jum'at (29/12)

Kota Kediri, SMN - Badan Kependudukan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Provinsi Jawa Timur saat ini tengah gencar mendorong percepatan penurunan stunting melalui program Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE). Kali ini KIE digelar dalam bentuk yang lebih kreatif dan menarik menjadi Festival Genre yang diikuti para remaja di Jawa Timur. Di penghujung tahun 2023, Festival Genre telah digelar selama 2 kali, salah satunya di Kota Kediri yang digelar hari ini, di Ruang Joyoboyo Balaikota Kediri, Jum'at (29/12)

ja yang kita sebut calon pengganti, ujarnya.

Para peserta festival yang hadir pada kegiatan tersebut diberikan edukasi tentang persiapan kehidupan berkeluarga bagi remaja dengan menghadirkan narasumber dari RSUD Gairan Kota Kediri, Dokter Hessi Harisawati.

Menurut Haydar edukasi tersebut sangatlah penting untuk mencegah pernikahan dini, karena pernikahan dini merupakan salah satu faktor terjadinya stunting. "Menikahlah di usia yang ideal. Jadi menikah itu tidak boleh terlalu muda dan tidak juga terlalu tua. Usia minimal menikah untuk wanita adalah 21 tahun dan 24 tahun untuk laki-laki," jelasnya.

Lebih Lanjut, Haydar mengatakan dipilihnya Kota Kediri menjadi tempat diselenggarakannya Festival Genre ini, menurut Haydar dikarenakan Kota Kediri memiliki insan Genre tergiat yang mempunyai banyak kegiatan positif. "Salah satu alasan kami datang kesini hari ini, karena pengurus insan Genre Joyoboyo Kota Kediri semangat dan integritasnya sangat luar biasa. Hal itu menjadi pertimbangan kita selenggarakan Festival Genre di Kota

Kediri, setelah bulan lalu di Kabupaten Blitar," tegasnya.

Dengan digelarnya Festival Genre ini, Haydar berharap dapat menekan angka pernikahan dini hingga 0%, menciptakan zero stunting dan menumbuhkan figur remaja motivator bagi teman sebayanya.

Digelarnya Festival Genre pertama kalinya di Kota Kediri merupakan kejutan bagi Pemkot Kediri. Hal itu disampaikan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (P3A-P2KB) Kota Kediri yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Sekretaris DP3AP2KB Agus Suharyanto saat membuka kegiatan Festival Genre.

Agus mengatakan bahwa insan genre adalah agen untuk pencegahan stunting di Kota Kediri. "Sebagai insan genre, kami berharap remaja di Kota Kediri bisa lebih mengerti tentang stunting, serta bisa menjadi agen perubahan dan agen edukasi yang bisa memberikan informasi apa itu stunting pada teman dan lingkungannya," ujarnya.

Agus berharap kegiatan Festival Genre ini tidak berhenti sampai disini, tapi bisa digelar

setiap tahunnya bahkan lebih besar lagi kedepannya. "Segala kegiatan yang ada di Provinsi Jawa Timur, kami siap membantu dan siap mensukseskan demi kemajuan insan Genre yang ada di Kota Kediri dan Kabupaten Kediri," ujarnya di akhir sambutan.

Sementara itu, salah satu peserta Festival Genre dari SMAN 2 Kota Kediri Noveli Putri Rika Agustin mengaku senang mengikuti Festival Genre. Menurutnya melalui kegiatan ini, para remaja bisa sharing langsung dengan narasumber untuk menambah wawasan dan pengetahuan baik tentang stunting dan pernikahan dini. "Banyak sekali ilmu yang kami dapatkan melalui Festival Genre ini, kita jadi lebih mengerti bahaya pernikahan dini dan pencegahan stunting itu seperti apa," ujarnya.

"Kami berharap kegiatan seperti ini harus terus dilanjutkan, karena edukasi ini perlu untuk diketahui masyarakat terutama pelajar seperti kami," pesannya.

Selain dialog interaktif dengan dokter, pada Festival Genre ini juga digelar lomba ranking 1 dan cerdas cermat. (kmf/kan)

Jalan Sehat Bersama Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Kediri, Ajang Silaturahmi Keluarga DWP Kabupaten Kediri



Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Kediri Ny. Aviva Herawati Sari Solikin saat memberangkatkan peserta jalan sehat

Kab. Kediri, SMN - Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Kediri bekerja sama dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri menyelenggarakan acara jalan sehat dalam rangka peringatan HUT Dharma Wanita Persatuan ke-24 dan Peringatan Hari Ibu ke-95 di depan kantor Dinas Perhubungan Kabupaten Kediri, Minggu (17/12).

Hadir dalam acara tersebut Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Kediri Ny. Aviva Herawati Sari Solikin, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri Muhammad Muksin dan guru dari berbagai sekolah mulai dari Paud sampai dengan SMP se-Kabupaten Kediri yang tergabung di dalam keluarga Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Kediri.

Dalam sambutannya, Ny. Aviva menyampaikan bahwa acara ini tidak hanya olahraga melainkan juga ajang silaturahmi antar anggota DWP di lingkungan Dinas yang ada di Kabupaten Kediri.

"Acara ini tidak hanya olahraga, melainkan ajang silaturahmi antar anggota DWP di lingkungan dinas yang ada di Kabupaten Kediri," ujarnya.

Jalan sehat bersama DWP ini dimulai pada pukul 06.00 WIB. Antusias dari para peserta juga sangat meriah dengan banyaknya guru yang hadir dalam acara hari ini. Selain jalan sehat, juga akan dibagikan doorprize dengan hadiah utama sepeda motor dan juga berbagai doorprize yang menarik.

Acara ini juga bentuk kolaborasi DWP Kabupaten Kediri dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri yang mengundang seluruh guru mulai dari Paud sampai SMP se-Kabupaten Kediri. Total ada kurang lebih

sekitar 11.000 peserta yang mengikuti jalan sehat ini.

Ditambahkan oleh Ny. Aviva, beliau berharap dengan terselenggaranya acara ini bisa mempererat komunikasi, saling mengenal, saling mensupport satu sama lain agar terciptanya kebersamaan di antara keluarga Dharma Wanita khususnya di lingkungan dinas di Kabupaten Kediri.

"Harapannya antar anggota itu saling mengenal, saling mensupport satu sama lain sehingga terciptanya kebersamaan diantara keluarga Dharma Wanita di lingkungan dinas di Kabupaten Kediri," jelasnya.

Jalan sehat ini juga disamping memperingati HUT DWP yang ke-24 juga merupakan serangkaian acara peringatan Hari Ibu yang nanti jatuh pada tanggal 22 Desember 2023. (kan)

Pemkot Kediri melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Kediri menggelar refleksi akhir tahun 2023, Jumat (29/12)

Gelar Refleksi Akhir Tahun, Pemkot Kediri Evaluasi Penyelenggaraan MPP

Kota Kediri, SMN - Guna mengetahui capaian sekaligus evaluasi kinerja dalam penyelenggaraan Mal Pelayanan Publik (MPP), Pemkot Kediri melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Kediri menggelar refleksi akhir tahun 2023, Jumat (29/12).

Diselenggarakan di Ruang pelayanan MPP, kegiatan dihadiri Kepala DPMPTSP, Kepala Diskominfo, perwakilan dari instansi pelayanan MPP serta seluruh karyawan DPMPTSP.

Dalam sambutannya, Edi Darmasto Kepala DPMPTSP mengatakan refleksi akhir tahun merupakan ajang bagi seluruh pemangku kepentingan yang terlibat dalam MPP untuk mengetahui proses transparansi kinerja sekaligus sebagai evaluasi terhadap kinerja yang telah dilakukan.

"Kegiatan refleksi merupakan perenungan diri untuk mengambil hikmah agar di tahun depan menjadi lebih baik. Kita sekaligus mendorong instansi pengisi lain untuk terus berkolaborasi dan memberi pelayanan yang lebih baik dan berkualitas sehingga mencapai pelayanan prima," tuturnya.

Sejak diluncurkan bulan September hingga Desember 2023,

Edi mengungkapkan minat masyarakat untuk mendapat pelayanan di MPP terpantau cukup bagus. Berdasarkan data yang dihimpun DPMPTSP, tercatat sebanyak 4.658 orang telah menikmati fasilitas MPP. "Setiap hari selalu ada pengunjung yang datang ke MPP. Untuk penerima layanan terbanyak ada di DPMPTSP dengan total 1.560 orang, kemudian Dispendukcapil 1.488 orang, Samsat 498 orang, Imigrasi 419 orang, dll," urainya.

Edi menuturkan penyelenggaraan MPP selama ini berjalan lancar dan tidak ada kendala. Bahkan untuk tahun 2024 mendatang, pihaknya berencana akan mengandeng lebih banyak instansi untuk ambil bagian dalam pelayanan di MPP. "Sekarang baru ada 11 unit pelayanan publik yang bergabung di MPP. Harapannya di tahun 2024 mendatang kita bisa melakukan perluasan tempat sehingga bisa menampung 20 lebih unit pelayanan untuk masyarakat," terangnya. Rencana ini diupayakan dapat terwujud akhir tahun 2024 dengan mengandeng BPJS Kesehatan, BPJS Ketenagakerjaan, Pajak, Kejaksaan, PDAM, PLN, dll.

Sebagai evaluasi di tahun 2024 mendatang, Edi menilai

perlu adanya percepatan perijinan dari segi waktu sehingga lebih efektif, efisien dan dapat memenuhi standar mutu pelayanan. Dalam kesempatan tersebut, Edi sekaligus memberikan motivasi kepada semua pemberi layanan yang berhadapan langsung dengan masyarakat untuk dapat melayani dengan hati yang tulus ikhlas, keren dan prima. "Jadi saya menggugah para pelaksana pelayanan publik untuk melayani dengan tulus dari hati sehingga masyarakat merasa senang dan itu menjadi tantangan kita untuk mewujudkan good government," terangnya.

Edi berharap di tahun-tahun berikutnya penyelenggaraan MPP dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. "Kita harapkan semua instansi yang terlibat bisa semakin solid, kompak sehingga mencapai level prima. Dan yang terpenting ialah harus melayani dengan tulus hati dan ikhlas agar pelayanannya bisa semakin optimal," pungkasnya.

Sebagai informasi pelayanan MPP buka dari hari Senin hingga Jumat. Adapun hari Senin sampai Kamis pelayanan dibuka mulai pukul 08.00 - 15.00 WIB. Sedangkan hari Jumat dibuka mulai pukul 08.00 - 11.30 WIB. (kmf/kan)

Komitmen Beri Pelayanan Maksimal, Wali Kota Probolinggo Resmikan Mal Pelayanan Publik



Wali kota Hadi Zainal Abidin bersama Sekda, Kapolres dan para pejabat saat Peresmian MPP.

Probolinggo, SMN - Wali Kota Probolinggo, Hadi Zainal Abidin meresmikan Mal Pelayanan Publik (MPP) yang telah usai direnovasi. MPP dengan 2 lantai ini diharapkan menjadi ujung tombak pelayanan publik yang dapat dirasakan langsung oleh masyarakat sebagai wujud nyata pelaksanaan reformasi birokrasi, sesuai arahan pemerintah pusat, Kamis (29/12).

Hadi mengatakan, di tahun 2019 ia telah menandatangani MOU dengan instansi vertikal. Kemudian di tahun 2020, pihaknya menghadirkan layanan keimigrasian Unit Kerja Kantor (UKK) Imigrasi Kelas I TPI Malang. Hingga di tahun 2022, dilakukan rehab gedung eks Islamic Centre menjadi MPP yang bertujuan untuk menyempurnakan sarana dan prasarana pelayanan publik di Kota Probolinggo.

"Untuk pelengkap interior lainnya akan dilakukan di tahun depan dengan anggaran sekitar 2,9 miliar. Saya titip MPP agar lebih sempurna, lebih nyaman dan lebih baik demi masyarakat biar bahagia ketika memperoleh pelayanan dari pemerintah. Saat ini ada 13 perangkat daerah di Pemkot, 10 instansi vertikal dengan total 99 layanan," terangnya.

Hadi berharap, kehadiran MPP yang lebih nyaman dan representatif dapat mendorong kemudahan berusaha

di daerah melalui layanan perizinan dan non perizinan yang terpadu sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan perekonomian. Hal ini karena pelayanan publik sangat mempengaruhi minat pelaku ekonomi berinvestasi di tempat tertentu dan akan mendukung percepatan proses pembangunan dan pertumbuhan ekonomi yang secara otomatis akan dapat memberikan multiplier-effect bagi kemajuan di berbagai aspek mendasar seperti kesehatan, pendidikan dan kesejahteraan.

Lebih lanjut, Walikota menjelaskan, dari data Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kota Probolinggo, melalui 2 aplikasi OSS dan Sicantik, sejak tahun 2022 hingga bulan September 2023 terjadi peningkatan permohonan perizinan. Tahun 2022 jumlah penerbitan OSS sebanyak 4.005 izin, dan Sicantik sebanyak 2.757 izin. Sedangkan di tahun 2023 jumlah penerbitan OSS sebanyak 5.006 izin dan Sicantik sebanyak 2.722 izin.

"Saya mengapresiasi dan berterima kasih kepada DPMPSTP beserta instansi yang tergabung di MPP Kota Probolinggo, atas komitmen dan partisipasi aktif dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," jelasnya.

Walikota Hadi, berpesan kehadiran Mal Pelayanan Publik menjadi sebuah eskalasi atas pelayanan prima seluruh instansi penyelenggara pelayanan publik di Kota Probolinggo.

"Mari hapus stigma buruk pelayanan pemerintah yang ada di masyarakat. Kita bangkitkan citra Pemerintah Kota Probolinggo yang profesional dan tanggap terhadap kebutuhan masyarakat," pesannya.

Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa' bani menga-

Pj Bupati Probolinggo Terima LHP Kepatuhan Pengelolaan PDRD dan BUMD dari BPK Jatim



Pj. Bupati Ugas Irwanto, BPK RI Karyadi dan Bapperpema DPRD Supoyo saat menerima LHP.

Probolinggo, SMN - Penjabat (Pj) Bupati Probolinggo Ugas Irwanto, menerima Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) kepatuhan atas pengelolaan pajak dan retribusi daerah dan penyelesaian permasalahan operasi Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) tahun 2023 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Jawa Timur.

LHP Kepatuhan Atas Pengelolaan Pajak Daerah dan Retribusi Daerah (PDRD) serta penyelesaian permasalahan operasi BUMD tahun 2023 ini diterima oleh Pj Bupati Probolinggo Ugas Irwanto dari Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur Karyadi dalam penyerahan LHP Kinerja dan Pemeriksaan Dengan Tujuan Tertentu (PDTT) Semester II tahun 2023 di Auditorium BPK RI Perwakilan Jawa Timur, Sidoarjo, Jum'at (22/12).

Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Timur, Karyadi, berharap agar rekomendasi hasil pemeriksaan ini dapat diimplementasikan dengan baik. Hal ini diharapkan akan memberikan dampak positif saat BPK kembali melakukan audit di awal tahun depan.

Pj Bupati Probolinggo Ugas

Irwanto menyampaikan terima kasih kepada BPK RI yang telah melakukan pemeriksaan sekaligus bimbingan kepada Pemkab Probolinggo dalam hal menyangkut masalah peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD). "Salah satunya yang menjadi fokus pemeriksaannya adalah pemeriksaan terhadap kepatuhan atas pengelolaan pajak daerah dan retribusi daerah yang dilakukan pada beberapa hotel dan restoran," katanya.

Pj Bupati Ugas juga menjelaskan pemeriksaan juga dilakukan dalam penyelesaian permasalahan operasi BUMD di Kabupaten Probolinggo. Harapannya hasilnya bisa menguatkan dan memberikan kontribusi kepada Pemerintah Daerah.

"Kepada masyarakat, saya pikir pajak merupakan kewajiban bagi kita. Karena pajak juga untuk mendukung program pembangunan Pemerintah Daerah. Taat pajak adalah warga Kabupaten Probolinggo sejati," jelasnya.

Ketua Bapemperda DPRD Kabupaten Probolinggo Supoyo mengungkapkan LHP BPK merupakan bentuk tanggung jawab bersama antara eksekutif dan legislatif.

"Kami meyakini bahwa sinergi yang baik antara keduanya akan menghasilkan tindak lanjut dan rekomendasi yang baik sesuai dengan harapan Bersama," pungkasnya. (ed)

Wali Kota Probolinggo Resmikan RSUD Ar Rozy



Pemotongan Pita secara Simbolis oleh Walikota Hadi Zainal Abidin.

Probolinggo, SMN - RSUD Ar Rozy yang terletak di Jl. Prof Hamka KM 3,5 telah resmi dibuka dan diresmikan oleh Walikota Hadi Zainal Abidin, Sabtu (23/12). Zainal Abidin meresmikan langsung rumah sakit terbaru milik pemkot ini dengan menandatangani batu prasasti.

Diawali sambutan Kapolres, AKBP Wadi Sa' bani mengatakan bahwa dirinya turut bangga karena dilibatkan oleh Pemerintah Kota Probolinggo dalam setiap kegiatan-kegiatan penting. Salah satunya dalam proses pemilihan logo RSUD yang kala itu dikompetisikan.

"Ar Rozy itu dalam bahasa Arab memiliki makna sesuatu yang menyenangkan, mengembirakan. Sehingga ketika memilih logo, saya langsung menunjuk logo yang saat ini sudah resmi. Bentuknya bunga dan bunga itu lambang dari sesuatu yang membuat kita bahagia, gembira. Tentu harapan saya rumah sakit ini menjadi kebahagiaan bagi seluruh warga Kota Probolinggo," sebutnya.

Usai sambutan dari anggota Forkopimda, dilaksanakan penandatanganan MoU antara Pemerintah Kota Probolinggo dengan BPJS Kesehatan. Langkah ini untuk menjamin terlaksananya program Univer-

sal Health Coverage (UHC) di rumah sakit yang baru ini.

Zainal Abidin menyebut jika proyek pembangunan RSUD Ar Rozy ini masuk dalam Perpres No. 80 Tahun 2019 tentang Percepatan Pembangunan Ekonomi di Jawa Timur salah satunya di wilayah pembangunan (WP) Probolinggo-Lumajang yang berpusat di Kota Probolinggo.

"Di Perpres ini disebutkan jika proyek pembangunan RSUD ini masuk dalam proyek strategis nasional. Sehingga nantinya rumah sakit ini tak hanya melayani pasien dari Kota Probolinggo sendiri namun juga kawasan yang masuk dalam pariwisata Taman Nasional Bro-

Libur Nataru, PT KAI Daop 9 Jember Temukan Banyak Tiket Tidak Sesuai Identitas



Suasana penumpang kereta saat libur nataru.

Lumajang, SMN - Manager Hukum dan Humas KAI Daop 9 Jember Cahyo Widiantoro menerangkan, PT Kereta Api Indonesia (KAI) Persero Daerah Operasi (Daop) 9 Jember akan melakukan tindakan tegas kepada para calon penumpang yang pada saat boarding kedatangan tiketnya tidak sesuai dengan identitas. Calon penumpang tersebut tidak diperkenankan untuk naik kereta api meskipun telah memiliki tiket.

"Syarat untuk naik kereta api adalah memiliki tiket yang sah, sesuai dengan kereta api yang ditumpangnya. Jika calon penumpang tidak dapat menunjukkan identitas diri sesuai dengan yang tertera di tiket pada saat boarding, maka tiket dianggap tidak sah dan calon penumpang tidak boleh masuk stasiun maupun naik kereta api," terangnya, Jumat (29/12).

Lebih lanjut, Cahyo mengatakan, para penumpang yang memiliki tiket tidak sesuai dengan identitas, biasanya masuk stasiun atau naik kereta api memanfaatkan keramaian pada saat boarding, berharap petugas boarding lengah dan mereka bisa lolos dari pemeriksaan. Atau jika ada rombongan, biasanya mereka berpura-pura bagian dari rombongan untuk bisa diizinkan masuk.

"Yang paling sering kita temukan, pada calon penumpang KA Pandanwangi dan ada beberapa juga calon penumpang KA Probwangi," tambah Cahyo.

Alasan penggunaan identitas penumpang untuk pembeli-

an tiket kereta api diantaranya guna menghindari pemalsuan tiket, verifikasi penumpang atas hak reduksi, pendaftaran asuransi, serta untuk menghindari percaloan tiket yang dapat merugikan para pelanggan.

"KAI juga sering mengadakan program loyalty salah satunya Umroh with Access by KAI, dimana pengambilan datanya melalui identitas penumpang yang digunakan untuk memesan tiket melalui aplikasi Access by KAI," imbuh Cahyo.

Beberapa waktu lalu, ada 17 orang penumpang yang ditolak untuk naik Kereta Api (KA), karena identitas di tiket dan ID nya tidak sesuai dengan Nomor Induk Kependudukan (NIK). Pada KA Pandanwangi ada 16 orang penumpang dan 1 orang penumpang di KA Probwangi.

"Hal itu terjadi, kemungkinan ada calon penumpang yang tidak jadi berangkat, kemudian tiketnya diberikan kepada orang lain, sementara tidak dilakukan penggantian identitas pemilik tiket sesuai aturan," kata Cahyo.

Sepanjang Agustus—September, BNN Kabupaten Lumajang Amankan Banyak Narkotika



Kepala BNNK, Indra Brahmata saat release.

Lumajang, SMN - Upaya penangkapan kurir narkotika jenis sabu-sabu, telah dilakukan oleh Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Lumajang, dengan BB sebanyak 28 kilogram (Kg).

Hal itu diungkapkan Kepala BNN Kabupaten Lumajang, AKBP Indra Brahmata, saat rilis akhir tahun di ruang kerjanya, Jumat (29/12).

"TKP ini berada di Kampung Cohak, RT 01 RW 06 Jalan Cohak dan di Jalan Babakan Indah No. 6, Nagrak, Kecamatan Gunung Putri, Kabupaten Bogor, Jawa Barat," jelasnya.

Kejadian ini berawal hari Sabtu, (26/08) lalu, Kepala BNN Kabupaten Lumajang menginformasikan kepada BNN Pusat terkait adanya informasi tentang pergerakan barang yang diduga narkotika jenis sabu sebanyak 2 paket dari arah Lampung menuju Jawa Timur.

"Dan ternyata, paket ini transit di daerah perbatasan Bogor

pada pukul 21.30 WIB di Jalan Babakan Indah," tambahnyanya.

Setelah dilakukan pendalaman lanjutan, diketahui, jika Muhammad Saleh alias Mat Soleh ini, mengambil barang narkotika tersebut di mobil Toyota Vios warna hitam di Rumah Sakit Meri Cibubur pada hari Sabtu, sehari sebelum ditangkap.

"Tersangka ini kelahiran Pamekasan, 17 Juni 1974, dengan alamat Kampung Nagrak RT 004/RW 003, Gunung Putri," jelasnya lagi.

Sejumlah Barang Bukti (BB) yang berhasil diamankan diantaranya 27 Bungkus Narkotika Jenis Sabu, dan 1 Bungkus Narkotika Jenis Sabu, 2 buah timbangan dan Plastik Klip.

"Barang Bukti Non Narkotika, ada 7 Unit Handphone Android, 3 buah Dompet dan 1 Unit Mobil Toyota Vios Hitam, dan inilah kado terindah di tahun 2023," tutupnya. (Tik)

JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberejo Kec. Ngasem Kab. Kediri
082231838798

Kas Hartadi Manfaatkan Hasil Kursus AFC Pro Siapkan PSIM Hadapi 12 Besar

Yogya, SMN - Pelatih PSIM, Kas Hartadi terus mempersiapkan timnya menghadapi babak 12 besar, dengan pertandingan pertama melawan Semen Padang FC, 6 Januari 2024. Kas mengaku mendapatkan tambahan ilmu dari kursus modul 6 AFC Pro untuk diterapkan sebagai strategi di babak 12 besar. "Pengalaman di AFC Pro bisa diterapkan di PSIM, ya semua. Soalnya di Bogor itu kita praktik terus ujian. Dari mulai belakang, tengah, depan jadi semua bisa diterapkan," ungkap Kas, Jumat (29/12/2023).

Calon lawan yang akan dihadapi pertama yakni Semen Padang menurut Kas adalah tim kuat dengan penyerang asing tajam. Hal ini diantisipasi dengan



Pengalaman di AFC Pro bisa diterapkan di PSIM

taktik dan strategi pertahanan yang telah dilatih sejak beberapa hari terakhir. "Kelebihan mereka di striker asing, banyak cetak gol. Dia punya set piece yang bagus. Yang penting kita sudahantisipasi. Lini belakang kita udah latihan defense terus," tandas Kas. Namun begitu meski fokus

pada sisi defend, PSIM tetap berusaha mencetak gol untuk mencari kemenangan di Haji Agus Salim Padang. "Kami tetap latih untuk attacking dan transisi. Mudah-mudahan bisa mencuri poin di Padang," lanjutnya.

PSIM akan membawa 26 pemain dalam lawatan ke Padang. Kas akan memilih pemain yang paling siap untuk bertarung di kandang Kabau Sirih. "Kami akan bawa, terpenting di akhir siapa yang kondisinya prima itulah yang main. Kita akan bawa 26 pemain. Kalau pemain muda saya belum bisa sebutkan siapa yang berangkat, nanti siapa yang paling siap," pungkasnya. (*)

Piala Asia 2023 - Shin Tae-yong Percaya Pada Jordi Amat, Langsung Beri Latihan Ekstra Keras



Jordi Amat bergabung ke TC Timnas Indonesia di Turki.

Sepakbola, SMN - Bek Timnas Indonesia Jordi Amat, langsung melahap sesi latihan lengkap skuad Garuda. Seperti diketahui, Jordi terlambat bergabung dalam pemu-

hilangan waktu, Shin Tae-yong memberikan menu latihan lengkap untuk pemain Johor Darul Ta'zim tersebut. Jordi Amat menjelaskan bahwa dia baru saja selesai menjalani perawatan cedera di Spanyol. Saat ini kondisinya jauh lebih baik dan mulai bisa kembali normal. Sebelumnya, dia harus menggunakan pereda rasa sakit dalam empat pertandingan bersama JDT. Sebagai kapten di klubnya tersebut, sosoknya sangat dibutuhkan oleh tim. "Saya dalam kondisi bagus." (*)

Kisah Maria Febe Kusumastuti, Pebulu Tangkis yang Jadi Muafak karena Dengar Azan saat Kecil

Olahraga, SMN - Kisah Maria Febe Kusumastuti akan dibahas di sini. Pebulu tangkis tunggal putri Indonesia itu memutuskan menjadi muafak karena hatinya merasa nyaman ketika mendengar suara azan pada masa kecilnya.

Maria Febe memulai kariernya di dunia bulu tangkis ketika masih berusia tujuh tahun. Pada saat usianya 12 tahun, Maria Febe bergabung dengan PB Djarum.

Posisi terbaiknya ketika berkarier sebagai pebulu tangkis adalah di urutan ke-19 dalam ranking BWF. Hal itu terjadi pada tahun 2010 silam.

Lahir dari keluarga Kristen, Maria Febe memutuskan untuk masuk Islam ketika sudah dewasa. Mulanya, dia tertarik kepada suara azan ketika kecil.

Secara diam-diam, Maria Febe merasa nyaman ketika mendengarkan azan. Ketika masuk Pelatnas PBSI pada 2010, keinginannya untuk masuk Islam semakin kuat karena ber-



Maria Febe Kusumastuti menjadi muafak karena nyaman mendengarkan azan (Foto: Instagram/mariafebe13)

interaksi dengan rekan-rekan beragama Islam. Maria Febe juga tertarik kepada kegiatan-kegiatan agama Islam seperti salat Tarawih. Hatinya pun semakin tergerak dan teguh untuk memeluk agama Islam. "Seiring waktu kan kadang ada kaya mereka tarawih lah, terus ada acara-acara gitu, tergerak gitu lho hatinya," tutur Maria Febe dalam sebuah wawancara.

Maria Febe memutuskan menjadi muafak pada 2013 ketika masih aktif berkarier sebagai pebulu tangkis. Dia mengucapkan dua kalimat syahadat di Pelatnas. Seketika menjadi muafak, Maria Febe tak langsung

menyebarkan kabar ini kepada media, bahkan orang tuanya. Dia hanya memberi tahu orang-orang tertentu. "Yang tau cuma orang tertentu doang, jadi cuma intinya aja. Aku gamau nyabar-nyabar gitu, dan waktu itu juga orang tua aku belum tau," ujar Febe.

Maria Febe mengaku memiliki nama Islami, yaitu Aisyah Kusumastuti. Namun, tidak mengungkannya secara resmi karena alasan administrasi. "Aku muafak tuh dapat nama, cuma aku ga ganti, karena kalo diganti harus semuanya diganti, paspor ganti, ktp ganti. Jadi itu cuma spesial kalo kita di Islam kan ada istilahnya kita punya nama, dan nama aku Aisyah Kusumastuti," jelas Febe.

Maria Febe pensiun sebagai pebulu tangkis pada 2017. Pada saat itu, usianya 27 tahun. Dia gantung raket setelah Indonesia Open 2017 dan kemudian memutuskan menjadi pelatih bulu tangkis di Kanada. (*)

Atlet Bola Voli Megawati Hangestri dan Atlet MMA Jeka Saragih Bersinar Sepanjang 2023

Olahraga, SMN - Banyak atlet yang bersinar sepanjang 2023, dari cabang olahraga bulu tangkis, wushu, hingga catur. Namun, di antara atlet Tanah Air yang mendapat sorotan antara lain Megawati Hangestri dan Jeka Saragih.

Atlet bola voli Megawati Hangestri yang bergabung klub voli Korea Selatan, Daejeon JungKwanJang Red Sparks menampilkan aksi cemerlang setiap pertandingan, hingga dijuluki Megatron. Sedangkan, Jeka Saragih atlet bela diri campuran atau MMA yang tahun ini berhasil mengalahkan Lucas Alexander dalam UFC. Begini profil kedua atlet tersebut.



Setelah bermain bersama Surabaya Bank Jatim, Megawati Hangestri bergabung dengan Jakarta Pertamina Fastron pada 2015-2017, Jakarta BNI 46 pada 2018 dan Bandung BJB Tandam yang menjadi wakil Indonesia pada Grand Prix ASEAN 2022. FOTO/Instagram/megawatihangestri

Megawati Hangestri
Megawati Hangestri Pertiwi lahir pada 20 September 1999. Megawati merupakan salah satu atlet bola voli terbaik yang dimiliki Indonesia. Beberapa kali ia memperoleh gelar Most Valuable Player (MVP) saat memperkuat Daejeon JungKwanJang Red Sparks. Megawati pun berhasil terpilih sebagai Pemain Terbaik atau MVP putaran pertama V-League 2023/2024.

Megawati pernah jadi bagian tim bola voli ke SEA Games 2017, yang kemudian diboyong Jakarta Pertamina Energi pada 2018 hingga 2019.

Ia pun tercatat mempunyai pengalaman main di luar negeri, yakni berlaga satu musim di Supreme Chonburi E-Tech, tim asal Thailand. Ia kemudian pindah memperkuat Ha Phu Thanh Hoa, tim asal Vietnam setelah SEA Games 2021 Hanoi. Dilansir dari laman Volleybox, pengalaman sebagai atlet voli yang pernah ditempuh Megawati di antaranya sebagai berikut.

Jeka Saragih
Jeka Saragih lahir pada 3 Juli 1995 di Dusun bah Pausung Sumatera Utara dan sudah mempunyai istri bernama Desita Uliana Siahaan. Pria dengan nama lengkap Jeka Asparido Saragih atau biasa disapa Jeka Saragih ini merupakan lulusan SMK 1 Raya.

Jeka dulunya sempat menekuni wushu hingga 2013. Jeka kemudian mengikuti pertandingan di Filipina walau tidak juara. Namun, dia kemudian memenangkan Kejurnas wushu di Yogyakarta, mewakili Sumatera Utara. Jeka yang dijuluki Tendangan Maut kemudian mengalami sebagai atlet voli yang pernah ditempuh Megawati di antaranya sebagai berikut.

- Daejeon Jungkwanjang Red Sparks (2023-sekarang)
- Surabaya Bank Jatim (2022-2023)
- Jakarta Pertamina Fastron (2021-2023)
- Bandung BJB Tandam (2021-2022)
- Hà Phú Thanh Hòa (2021-2022)
- Jakarta BNI 46 (2019-2020)
- Jakarta Pertamina Energi (2018-2019)
- Garuda Indonesia (2017-2018)
- Prestasi Megawati Hangestri Prestasi individu:
 - Best Server ASEAN Grand Prix 2019
 - Best Scorer Asian Olympic Qualification 2021
 - Best Server Proliga 2022
 - Best Opposite ASEAN Grand Prix 2022
 - MVP Livoli Divisi Utama 2022
- Prestasi timnas:
 - Medali Perak SEA Games 2017
 - Medali Perunggu SEA Games 2019
 - Medali Perak ASEAN Grand Prix 2019
 - Medali Perunggu SEA Games 2021
 - Medali Perunggu ASEAN Grand Prix 2022

Nama Jeka Saragih dikenal setelah berhasil menjuarai kelas ringan 70 kg di MMA One Pride 2017 dan berhasil mempertahankan gelangnya sebanyak empat kali. Instagram yang merugikan," urai putra pasangan Jeplin Saragih Sumbagan dengan Ten Naria boru Damanik ini.

Dilansir dari laman Kemempora RI, Menpora Dito pun menilai, kemenangan Jeka Saragih sangat menjadi inspirasi bagi atlet olahraga Mix Martial Art (MMA) tanah air yang bermimpi hingga dapat bertarung di level tertinggi UFC.

"Ini adalah sebuah kebanggaan dan inspirasi bagi petarung lainnya di Indonesia agar juga mampu menembus kelas dunia di UFC," ujar Dito yang didampingi Tenaga Ahlinya Ambarita Damanik. Ia pun menyampaikan, prestasi Jeka Saragih sejalan dengan apa yang sedang diperjuangkan agar UFC bisa melakukan series pertandingan di Indonesia tahun depan. (*)

Pengamat Beber Masalah Klasik Timnas Indonesia, Ada Peranan Klub

Sepakbola, SMN - Pengamat sepak bola Indonesia, Ronny Pangemanan, angkat bicara soal permasalahan yang terus-menerus membelit Timnas Indonesia. Ia menyebut, permasalahan ini adalah kondisi fisik para pengawanya skuad Garuda.

Menurut Ronny, sapaan karibnya, masalah fisik ini sudah digarisbawahi oleh Pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong. Pelatih asal Korea Selatan ini juga sudah berupaya sebaik mungkin menggenjot kondisi fisik para pemainnya. Namun, permasalahan ini tak pernah tuntas.

"Kelemahan Indonesia salah satunya adalah soal fisik pemain. Ini permasalahan yang sudah lama. (Namun,) ketika kembali ke klub, apakah (kondisi fisik) ini dipertahankan?" kata Ronny, dalam sinjar di kanal Spotify Indonesia.

"Ini sejatinya hal yang mendasar dan sudah harus (dituntas-



Pelatih timnas Indonesia, Shin Tae-yong memimpin sesi latihan skuad Garuda (c) Bola.net/Bagaskara Lazuardi

kan) di klub," sambungnya.

Menurut Ronny, permasalahan Timnas Indonesia yang bertaruh pada ajang Piala Asia 2023 pun masih sama. Mereka, sambung eks jurnalis olahraga tersebut, juga harus menghadapi tidak optimalnya kondisi fisik para pemain.

"Ini yang dikeluhkan oleh asisten Shin Tae-yong, bahwa fisik para pemain Timnas Indonesia turun. Kondisinya juga rendah," tuturnya.

Sebelumnya, pelatih fisik Timnas Indonesia mengeluhkan bahwa kondisi fisik para pengawanya Indonesia tak terlalu bagus. Kondisi tersebut dilhatinya langsung kala para pengawanya Timnas Indonesia melakukan pemusatan latihan jelang Piala Asia 2023.

Dengan kondisi ini, Timnas

Indonesia bakal menghadapi Piala Asia 2023. Ajang ini akan digelar di Qatar, 12 Januari sampai 10 Februari 2024 mendatang.

Pada ajang ini, Indonesia tergabung di Grup D. Skuad Garuda berada satu grup dengan Jepang, Irak, dan Vietnam.

Lebih lanjut, menurut Ronny, dengan kondisi ini, tim pelatih Timnas Indonesia harus selalu mulai dari nol tiap mempersiapkan tim jelang bertanding. Walhasil, persiapan Skuad Garuda tak pernah bisa dilakukan dalam waktu singkat.

"Hal ini yang membuat Shin Tae-yong perlu waktu panjang (dalam menyiapkan tim)," kata Ronny.

"Ada yang bilang bahwa sebenarnya persiapan cukup sepekan. Tim-tim lain yang memiliki kondisi fisik bagus, mungkin bisa. Kalau kita harus dari jauh-jauh hari agar pelatih bisa menggenjot kondisi fisik," tandasnya. (*)

Lari dong Chelsea, Lari!

London, SMN - Mauricio Pochettino ungkap satu masalah Chelsea, yang membuat Si Biru masih terjebak di peringkat ke-10 Liga Inggris. Pochettino bilang, timnya terlalu lambat!

Chelsea masih huni peringkat ke-10 klasemen Liga Inggris sementara. Chelsea masih inkonsisten, dua kali menang dan tiga kali kalah di lima pertandingan terakhirnya.

Manajer Chelsea, Mauricio Pochettino puas dengan kemenangan terakhir timnya atas Crystal Palace 2-1. Namun, Pochettino ungkap satu masalah

Si Biru yakni pergerakan yang lambat di lapangan!

"Umpamanya lambat, pergerakan lambat, berlari dengan atau tanpa bola juga lambat. Jadi, saya sedikit kecewa," ujarnya dilansir dari Mirror.

"Kami harus berubah, memperbaiki. Itu tidaklah mudah," sambungnya.

Posisi Chelsea masih rawan di klasemen. Chelsea bisa saja sewaktu-waktu dislip dua tim di bawahnya yakni Wolves dan Bournemouth yang perolehan poinnya sama!

The Blues selanjutnya akan



Selebrasi Mykhailo Mudryk dan Christopher Nkunku dalam laga perempat final Carabao Cup Chelsea vs Newcastle, Rabu (20/12/2023). (c) AP Photo/Kirsty Wigglesworth

hadapi Luton Town pada lanjutan Liga Inggris, Sabtu (30/12) pukul 19.30 WIB. Itu jadi laga penutup akhir tahun 2023 buat Thiago Silva dkk, bisa lebih banyak berlari dan menang lagi nggak? (*)

Sukseskan Pemilu 2024, KPU Murataru Coffee Morning Bersama Insan Pers

Murataru, SMN – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Daerah Kabupaten Murataru propinsi Sumatera Selatan Coffee morning bersama insan pers.

Kegiatan berlangsung di Coffee Food 15 desa Lawang agung kecamatan Rupit kabupaten murataru di hadiri Ketua KPU Murataru Agus Maryanto dan jajaran para insan pers, Rabu (20/12/2023).

Ketua KPU Murataru Agus Maryanto, mengucapkan terimakasih kepada seluruh insan pers telah menghadiri undangan KPU Kabupaten Murataru dalam rangka kegiatan Coffee morning “Peran media dalam pemilu 2024”.

“Media merupakan sarana informasi bagi publik oleh karena itu peran rekan media sangat penting dalam pelaksanaan kegiatan pemilu tahun 2024. Tidak lama lagi sekitar 49 hari lagi tidak hanya menjadi challenge tidak hanya menjadi kesempatan emas bagi mereka yang mendidikasikan diri sebagai peserta pemilu,” ujarnya.

Lanjutnya, apakah calon anggota legislatif tapi juga menjadi challenge media kemudian apakah media bisa melakukan membangun etalase demokrasi di atas tinta dan di dalam Brunei dunia imajiner di dunia online di dunia maya membangun rasa demokrasi itu yang kemudian dikreasi kemudian menjadi episentrum menjadi magnet bagi masyarakat, untuk menjadikan setiap pemberitaannya itu sebagai referensi cara mengambil sikap dan langkah menjelang Pemilu tahun 2024. Ada juga dalam istilah-istilah di nasional itu ada media mainstream-media Apa itu sebenarnya fungsinya yang saya sampaikan ketika teman-teman media dengan berbagai jenis media yang hadir



Komis Pemilihan Umum (KPU) Daerah Kabupaten Murataru propinsi Sumatera Selatan Coffee morning bersama insan pers

dengan berbagai pilihan segmen kemudian menampilkan etalase demografi dan situasi politik Pemilu tahun 2024 dengan sangat menarik ada panasnya ada dinginnya ada manis ada asinnya ada ngeri-ngerinya ada tenang-tenangnya itu yang kemudian menjadi Barometer atau menjadi landak pikir bagi kelompok kepentingan di masyarakat, untuk menjadikan media teman-teman sebagai deadline setiap hari untuk mengetahui perkembangan Pemilu tahun 2024.

“Selanjutnya kami tentu dari KPU mengucapkan banyak terima kasih kepada kalian teman-teman saya yakin masih ada yang belum stabil saya yakin juga ada yang berhalangan datang tetapi memiliki komitmen yang sama perasaan yang sama situasi yang sama kita memiliki tanggung jawab yang sama yaitu untuk mewujudkan Pemilu 2024 itu pemilu yang kita punya tujuan yang sama agar setiap Peran kita setiap ujung jari kita memberikan manfaat bagi bangsa dan negara. Kalau kami penyelenggara pemilu yang kami tulis angka diperoleh itu tidak diganti

tidak dan tidak diganti-ganti tetapi kalau teman-teman media kata-katanya dipilih dicari disesuaikan tidak direkayasa sesuai yang terjadi pada hari itu dan kita bertemu di ruang itu insya Allah pada tanggal 14 Februari yang akan datang dan inilah yang kemudian mendorong kami menjadikan kami harus dan segera untuk duduk bersama meskipun judulnya Coffee Morning,” terang Agus.

“Kami sebagai KPU tetapi memang kondisi anggaran karena rezimnya Pemilu itu APBN bukan APBD maka kebijakannya di kantor RI dan kami hanya menjalankan saja. Nah yang kita lakukan hari ini adalah inovasi dari kebijakan yang merupakan bagian paling penting dalam pemilu,” ungkap Ketua KPU Murataru Agus Maryanto.

Selanjutnya Agus Maryanto menyampaikan bahwa jabatannya sebagai ketua KPU Murataru akan berakhir sekitar delapan belas hari lagi, dia mengucapkan terimakasih kepada seluruh insan pers yang telah mendukung kegiatan penyelenggaraan pemilu di Kabupaten Murataru. (tanzil)

PJ Bupati Tanggamus Hadir dan Buka Rapat Koordinasi Tim Percepatan Penurunan Stunting



PJ Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan Menghadiri Sekaligus Membuka Rapat Koordinasi Tim Percepatan Penurunan Stunting Di Kabupaten Tanggamus Tahun 2023

Tanggamus, SMN - PJ Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan Menghadiri Sekaligus Membuka Rapat Koordinasi Tim Percepatan Penurunan Stunting Di Kabupaten Tanggamus Tahun 2023. Di Aula Pertemuan Gedung IBI Gisting Cabang Kabupaten Tanggamus, Kamis (28/12/2023).

Hadir juga dalam kegiatan, Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting Sedkab Kabupaten Tanggamus Hamid Heriansyah Lubis, Forkopimda, Para Asisten, Para Stap Ahli, Inspektur, Para OPD, Direktur Rumah Sakir Batin Mangunang, Ketua TP - PKK, Para Camat, Para Tim Ahli Pendamping Desa, Kabag Hukum dan Seluruh Peserta Rapat Koordinasi.

PJ Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan dalam laporan nya, Ini merupakan Rakor Stunting yang ketiga dalam sebulan ini, setelah minggu lalu kita juga adakan rakor. Semoga tujuan untuk meningkatkan komitmen dan koordinasi segenap anggota TPDS di Kabupaten Tanggamus dalam stunting dan penurunan meng-akselerasi upaya mewujudkan sinkronisasi pelaksanaan program dan kegiatan Percepatan penurunan stunting pada Perangkat Daerah, Pemerintah Pekon maupun pemangku kepentingan lainnya dapat segera tercapai dan terwujud.

Menurut angka Pendataan Keluarga Tahun 2021 (PK21) bahwa angka Keluarga Beresiko Stunting di Kabupaten Tanggamus masih cenderung tinggi, yaitu sekitar 62.713 keluarga.

Persoalan stunting telah ditetapkan oleh Bupati Tanggamus, pada 7 Kecamatan dan 14 Pekon lokus stunting, intervensi Bagian Protokol Setdak Tanggamus.

Tugas menurunkan angka stunting bukan hanya tupoksi Jajaran Kesehatan seperti para Bidan dan lainlain, tapi diperlukan satu kesatuan yang terintegrasi mulai dari Seluruh Perangkat Daerah, Camat, Lurah, Kepala Pekon, Para Pelaku Usaha, hingga elemen masyarakat lainnya. Program pengentasan Stunting ini tidak akan terlaksana dengan baik Tanpa Kebersamaan Kita Semua.

Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting Sedkab Kabupaten Tanggamus Hamid Heriansyah Lubis dalam penampilannya, Stunting merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kualitas Sumber Daya Manusia menuju SDM Unggul, Indonesia Maju. Upaya yang dilakukan untuk Percepatan penurunan stunting dimulai pada saat masa pra-konsepsi sampai dengan 1.000 hari pertama kehidupan.

Beberapa penyebab Stunting yaitu Pengasuhan yang kurang baik, kurangnya akses terhadap air bersih dan sanitasi, serta kurangnya akses rumah tangga/keluarga terhadap makanan bergizi.

TPDS Kabupaten Tanggamus telah terbentuk melalui SK Sekretaris Daerah Kabupaten Tanggamus Nomor B.05/32/08/2023. Tim Percepatan Penurunan Stunting ini sendiri bertugas mengkoordinasikan, mensinergikan, dan mengevaluasi penyelenggaraan percepatan penurunan stunting di wilayah Kabupaten Tanggamus.

Dalam penyelenggaraan Percepatan Penurunan Stunting ada beberapa target capaian yang harus dilaksanakan oleh berbagai pihak di seluruh tingkatan daerah, meliputi 19 Indikator pencapaian Target Antara, 72 Indikator Pencapaian Target Pelaksanaan, 5 Pilar Strategi Nasional dalam Peraturan Presiden Nomor 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, serta 42 indikator dalam Kegiatan Prioritas dalam Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Angka Stunting Indonesia (RAN PASTI).

Tujuannya yaitu, Terlaksananya pertemuan rapat Koordinasi Tim Percepatan Penurunan Stunting Tingkat kabupaten Tanggamus tahun 2023 sebagai salah satu rangkaian Siklus Perencanaan Pembangunan, Adanya Komitmen pemerintah kabupaten dan komitmen publik dalam pencegahan dan penurunan stunting di Kabupaten Tanggamus dan Adanya kesepakatan Bersama Rencana kegiatan intervensi penurunan stunting yang terintegrasi, terkoordinir, konvergen dan efektif yang berdampak menurunkan Angka Stunting di Kabupaten Tanggamus. (yuliar)

Oleh sebab itu, diperlukan koordinasi di semua Kementerian/Lembaga terkait, Pemerintah Daerah Provinsi, Kabupaten/Kota dan Pemerintah Pekon/ Kelurahan untuk dapat melakukan pemaduan, sinkronisasi, dan sinergisitas program, dan kegiatan dalam upaya Percepatan Penurunan Stunting secara utuh, menyeluruh dan terpadu.

Dalam Laporan panitia yang di sampaikan Heni desmiyati mewakili kepala dinas

PPPA, Dalduk dan KB yaitu, Rapat koordinasi Tim Percepatan Penurunan Stunting merupakan suatu langkah penting yang harus dilakukan pemerintah kabupaten untuk memastikan terjadinya integrasi pelaksanaan intervensi penurunan stunting secara bersama-sama antara Perangkat Daerah penanggung jawab layanan dengan sektor/ lembaga non-pemerintah dan masyarakat.

Rapat Koordinasi yang di adakan pada hari ini adalah Rapat Koordinasi dari 4 rangkaian Tim percepatan Penurunan Stunting dalam Tahun 2023.

Dasar pelaksanaan nya Perpres No. 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, PERATURAN BADAN KEPENDUDUKAN DAN KELUARGA BERENCANA NASIONAL RI NOMOR 12 TAHUN 2021 Tentang Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Angka Stunting Indonesia Tahun 2021-2024 (RAN-PASTI) dan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas PP, PA, DALDUK dan KB Kabupaten Tanggamus TA. 2023.

Dasar pelaksanaan nya Perpres No. 72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, PERATURAN BADAN KEPENDUDUKAN DAN KELUARGA BERENCANA NASIONAL RI NOMOR 12 TAHUN 2021 Tentang Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Angka Stunting Indonesia Tahun 2021-2024 (RAN-PASTI) dan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas PP, PA, DALDUK dan KB Kabupaten Tanggamus TA. 2023.

Polres Tanggamus Amankan Perayaan Gebyar Hari Nusantara 2023

Tanggamus, SMN - Dalam rangkaian Gebyar Hari Nusantara yang diadakan di Lapangan Merdeka Kota Agung, Polres Tanggamus menggelar pengamanan, apel pengamanan ini dipimpin oleh Wakapolsek Kota Agung, Iptu Haryono, Rabu 27 Desember 2023.

Kasi Humas Polres Tanggamus, Iptu M. Yusuf, mengatakan bahwa pengamanan ini dilaksanakan sebagai bagian dari peringatan Hari Nusantara Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Pemkab Tanggamus dengan tema “Melalui Hari Nusantara, Mari Kita Sukseskan Gerakan Membangun Pesisir

Tanggamus (Gempita).”

“Pengamanan pagi hari dimulai dengan berbagai kegiatan, termasuk lomba Misol Iwa, di kolam ikan Dinas Kelautan dan Perikanan yang berada di samping lapangan merdeka,” kata Iptu M. Yusuf mewakili Kapolres Tanggamus AKBP Siswara Hadi Chandra.

Iptu M. Yusuf menjelaskan, berdasarkan keterangan panitia pelaksana, bahwa dalam rangkaian itu juga digelar bazar kuliner, hiburan rakyat, musik tradisional, lomba mewarnai, gerai pelayanan, dan bazar kuliner olahan ikan.

Acara juga mencakup kegiatan khusus “Makan Ikan Untuk Anak-Anak,” bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya konsumsi ikan dalam pertumbuhan anak-anak.

“Tidak hanya itu, para pengunjung juga disuguhkan hiburan dari para Artis Lokal yang memberikan nuansa keceriaan dalam perayaan ini. Malam harinya, lapangan Merdeka Kota Agung akan dimeriahkan oleh pasar malam gun kemeriahan Gebyar Hari Nusantara 2023,” jelasnya.

Ditambahkannya, pembukaan Gebyar Hari Nusantara 2023, akan dibuka secara resmi oleh Pejabat Bupati Tanggamus bersama jajaran Forkopimda Tanggamus.

“Untuk jadwal pembukaan secara resmi akan dilaksanakan siang hari sekitar pukul 13.00 WIB dihadiri Forkopimda Tanggamus,” jelasnya.

Kasi Humas menegaskan, dalam seluruh rangkaian kegiatan tersebut, pihaknya menerjunkan personel gabungan pengamanan bersama instansi terkait.

“Pengamanan dilaksanakan hingga rangkaian kegiatan berakhir. Hingga saat ini kegiatan berlangsung kondusif,” tandasnya. (yuliar)

Polres Tanggamus menggelar pengamanan, apel pengamanan ini dipimpin oleh Wakapolsek Kota Agung, Iptu Haryono

Jelang Nataru, Lapas Pohuwato Gelar Razia Kamar Hunian dan Tes Urine Warga Binaan

Pohuwato, SMN - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIB Pohuwato bekerja sama dengan Aparat Penegak Hukum (APH) menggelar razia kamar hunian dan tes urine kepada 25 Narapidana, Kamis (28/12/2023).

Langkah ini diambil untuk memastikan keamanan dan ketertiban didalam lapas serta mencegah peredaran barang terlarang di antara warga binaan menjelang akhir tahun.

Kepala Lembaga Pemasarakatan Irman Jaya dalam keterangannya menyampaikan, bahwa pengeledahan kamar hunian dan tes urine ini, merupakan tindakan preventif yang diambil untuk memastikan keamanan serta mencegah peredaran barang terlarang didalam lapas.

“Proses pengeledahan ini dilakukan secara sistematis, termasuk penelusuran di tempat-tempat yang mungkin dijadikan tempat penyimpanan barang ilegal,” ucap Irman Jaya.

Menurutnya, upaya ini merupakan deteksi dini mengatasi adanya barang-barang terlarang atau benda-benda yang dapat membahayakan gangguan keamanan warga binaan didalam lapas.



Hasil razia kamar hunian warga binaan Lapas Pohuwato

“Ini menjadi bagian integral dari upaya pemeliharaan ketertiban dan peningkatan kualitas hidup warga binaan di dalam Lembaga Pemasarakatan menandakan tempat penyimpanan barang ilegal,” ucap Irman Jaya. Tak hanya itu, ia menegaskan bahwa tindakan tersebut tidak hanya bersifat penindakan, tetapi juga sebagai bagian dari program pembinaan yang bertujuan memberikan kesempatan kepada warga binaan untuk memperbaiki diri.

“Saya berharap hasil dari razia ini dapat menjadi dasar untuk perbaikan sistem dan peningkatan efektivitas program pembinaan di masa mendatang,” imbuhnya.

Dapat diketahui dari hasil pengeledahan kamar warga binaan, tim tidak menemukan benda-benda terlarang baik handphone maupun narkoba atau sejenisnya.

Namun barang-barang yang berpotensi berbahaya masih ditemukan di beberapa sudut kamar dan blok diantaranya, potongan kayu, gelas kaca, korek api, kaleng bekas, sendok dan sikat gigi dari bahan keras.

Terakhir, dari hasil tes urine yang dilakukan secara acak terhadap 25 narapidana, yang terbagi atas 17 napi kasus narkoba dan 8 napi kasus pidana umum lainnya, menunjukkan bahwa narapidana tersebut dinyatakan negatif dari pengguna narkoba. (smnnews)

SUARA MEDIA NASIONAL

KINI ADA VERSI DIGITALNYA!



SCAN! SCAN!



JAGA DESIGN

Hub : 082231838798

Mengerjakan

Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir dll

Polsek Tungkal Jaya Amankan Pelaku Pencurian 6000 Liter Minyak Pertamina

Musi Banyuasin, SMN – 6000 Liter Minyak milik Pertamina dicuri oknum warga kecamatan Tungkal Jaya, Muba.

Hal itu terungkap saat sesi konferensi pers jajaran Polsek Tungkal Jaya, Polres Muba, Polda Sumsel, Jum'at (29/12/2023) siang.

Diungkapkan Kapolsek Tungkal Jaya, Iptu Febriansyah, bahwa tersangka IL (46) Warga Desa Simpang Tungkal, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Musi Banyuasin (Muba) ini diamankan pihaknya, Rabu (27/12/2023).

"Pengungkapan kasus Ilegal Tapping ini dilakukan setelah adanya laporan pencurian oleh PT Pertagas pada hari, Minggu (24/12/2023) lalu," ujarnya.

Setelah itu, bersama unit identifikasi Polres Muba pihaknya melakukan penyelidikan. Awalnya pihaknya hanya berhasil mengamankan barang bukti berupa 6.000 liter minyak mentah terlebih dahulu.

"Minyak tersebut diduga berada di kebun milik IL yang berada di Desa Simpang Tungkal, Kecamatan Tungkal Jaya, Kabupaten Muba. Dimana lokasi lahan kebun diketahui berjarak sekitar 500 meter dari pipa minyak PT Pertagas," katanya.

Tersangkap berhasil di tangkap saat berada di sebuah rumah yang berada di Desa Simpang Tungkal, Kecamatan Tungkal Jaya, Rabu (27/12/2023). Dihadapan Polisi, tersangka IL mengakui telah melakukan pen-



Konferensi Pers Polsek Tungkal Jaya terkait pengungkapan pelaku pencurian 6000 Liter minyak Pertamina

curian minyak Pertagas dari pipa jalur distribusi Pertagas ini.

"Modus pelaku IL melakukan pencurian tersebut dengan cara melakukan survei lokasi dan membuat penampungan minyak. Kemudian tersangka melubangi pipa minyak distribusi pertagas menggunakan mesin bor," terangnya.

Pipa distribusi minyak milik Pertagas yang telah dilubangi tersebut, lanjut Febri, disambungkan kembali menggunakan pipa paralon. Kemudian, pipa paralon disambungkan ke sebuah selang. Selang ini lah yang menghubungkan ke nak penampung-

gan minyak yang telah disiapkan oleh tersangka.

"Tersangka disangkakan dengan pasal 363 ayat 1 ke 4 dan ke 5 KUHPidana," tutur Febriansyah.

Diwawancarai di halaman Polsek Tungkal Jaya, tersangka IL mengaku baru sekali mencuri minyak milik pertagas ini.

"Baru sekali Pak. Belum dijual. Baru ditampung ke minyak itu," cetusnya.

Soal kepemilikan lahan tempat penampungan minyak, IL mengakui kepemilikan bak penampungan yang ia buat sendiri, namun dirinya nggan-

menjelaskan terkait kepemilikan lahan.

"Ya, kalau kolam saya yang buat, seperti pengakuan saya kepada Polisi, hanya itu yang bisa saya sampaikan kepada kawan-kawan media," ujarnya singkat.

Kepala Distrik Jambi PT Pertamina Gas Central Sumatera Area Fithro Rizki, berterimakasih atas keberhasilan Polsek Tungkal Jaya karena telah mengungkap kasus pencurian ini.

"Kalau diakumulasikan dengan harga minyak global, Jambi, dari 6000 Liter minyak ini sekitar Rp 41 juta," tutupnya. (smn-news)

Jalin silaturahmi, Diakhir Tahun Pemkab Pulang Pisau Gelar Temu Pers

Pulang Pisau, SMN – Diakhir tahun 2023, Pemkab Pulang Pisau menggelar Temu Pers dalam rangka silaturahmi bersama insan pers yang bertugas di kabupaten berjuluk Bumi Handep Hapakat.

Kegiatan berlangsung di Aula Banama Tingang Kantor Bupati daerah setempat, Jumat (29/12/2023). Hadir Sekda Pulang Pisau Tony Harisanta bersama seluruh kepala OPD lingkup Pemkab Pulang Pisau.

"Acara ini upaya kami (Pemkab Pulpis) menjalin dan memperkuat sinergitas bersama

teman-teman wartawan. Kami pun berharap kepada kepala OPD jangan sampai terkesan alergi dengan wartawan, karena tanpa mereka program pembangunan tidak akan diketahui masyarakat luas," ucap sekda berpesan.

Tony menyebut, selain menjalin kemitraan pihaknya tetap menerima masukan atau kritikan yang disampaikan insan pers baik melalui lisan maupun tertulis.

"Artinya Pemkab Pulpis selalu menerima berbagai masukan maupun kritikan dari

teman-teman media yang sifatnya membangun. Sekali lagi kami selalu terbuka dengan seluruh teman media yang bertugas di Pulpis," pungkasnya.

Perlu diketahui, kegiatan dirangkai dengan sesi jawab dan menyampaikan program kerja di masing-masing OPD dihadapan para wartawan pada kegiatan tersebut. Wartawan yang hadir pun tergabung dari berbagai organisasi profesi wartawan, seperti PWI, PPWI, IWO, PWRI, PWN, IPII SPRI, dan IJTI Pulang Pisau. (smn-news)



Pemkab Pulang Pisau saat menggelar Temu Pers dalam rangka silaturahmi bersama insan pers

Pemkab Rokan Hilir Launching Aplikasi Srikandi

Rokan Hilir, SMN – Pemkab Rokan Hilir secara resmi meluncurkan Aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi). Launching Aplikasi tersebut dilakukan oleh Bupati Rohil Afrizal Sintong yang diwakili Asisten I Fery H Parya, Rabu (27/12/2023).

Acara Launching tersebut dihadiri Kadiskominfotik Rohil Indra Gunawan, Inspektur Roy Azlan, Kadis Perikanan M. Amin, Kadis Perpustakaan dan Kearsipan Hj. Fatmawati, Pjt Kadis Damkar Syafarudin, Kabid IKP Diskominfotiks Julian-dra serta berbagai unsur lainnya.

Ketua penyelenggara, Fatmawati mengatakan, dalam rangka percepatan penerapan Sistem Pemerintah Berbasis Elektronik (SPBE) seperti yang diamanatkan dalam peraturan presiden nomor 95 tahun 2018 tentang system pemerintah berbasis elektronik dan keputusan menteri pendayagunaan aparatur negara dan reformasi birokrasi nomor 679 tahun 2020 tentang aplikasi umum bidang kearsipan dinamis.

"Maka Pemerintah Kabupaten Rokan Hilir berkomitmen untuk dapat menerapkan aplikasi srikandi yaitu Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi," katanya.

Adapun tujuan diluncurkan-aplikasi Srikandi katanya, adalah sebagai langkah upaya bidang kearsipan dalam mendukung percepatan Sistem Pemerintah Berbasis Elektronik (SPBE) di Kabupaten Rokan Hilir.

Aplikasi Srikandi teran-

gannya dapat dilakukan. "Saya berharap seluruh OPD, Kecamatan, Desa/Kelurahan serta seluruh komponen bersama-sama mewujudkan Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Rokan Hilir yang sudah berubah dari manual ke Sistem digitalisasi," katanya.

Fery H Parya menyebutkan, meski saat ini sudah beralih ke digitalisasi dalam pengelolaan arsip, namun arsip yang sudah tercipta selama ini harus tetap dikelola dengan baik sesuai dengan tata kelola kearsipan, karena dapat mempengaruhi nilai kinerja Kabupaten Rokan Hilir secara keseluruhan.

"Maka dari itu sangatlah tepat jika pengelolaan kearsipan harus mengikuti perkembangan zaman. Dengan penggunaan Aplikasi Srikandi, kinerja aparaturnya meningkat dan lebih optimal dalam mencapai target kinerja or-

ganisasi serta mendukung upaya penghematan kertas," terangnya. Semua OPD lanjutnya, diimplementasikan dengan baik, aplikasi Srikandi sehingga proses surat menyurat dari OPD satu ke OPD lain akan lebih mudah karena bersifat elektronik, sehingga Koordinasi dan komunikasi bisa jadi lebih mudah.

"Makanya kembali saya tegaskan kepada seluruh kepala perangkat daerah dan juga camat untuk konsisten dalam ketertarikan pengelolaan arsip di perangkat daerahnya masing-masing," sebutnya.

Asisten merasa optimis melalui penerapan aplikasi Srikandi ini, tentunya bisa memperbaiki dan meningkatkan hasil dari tindak lanjut hasil pengawasan kearsipan dan laporan hasil evaluasi pelaksanaan reformasi birokrasi oleh KEMER-PAN-RB terhadap pengelolaan arsip di Kabupaten Rokan Hilir. (smn-news)



Pemkab Rokan Hilir meluncurkan Aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (Srikandi)

Miris! Seorang Warga Boyolali Tewas Bunuh Diri di Tol Solo - Semarang

Ungaran, SMN - Seorang pria warga Boyolali Jawa Tengah tewas usai bunuh diri di area perkebunan sedalam 50 Meter, di Tuntang, Kabupaten Semarang, Kamis (28/12/2023).

"Kejadian terjadi di jalur Tol Solo-Semarang KM 443 jalur B (dari arah Solo ke Semarang), tepatnya masuk wilayah hukum Polsek Tuntang. Kor-

ban merupakan warga Kecamatan Karanggede Kabupaten Boyolali berinisial IB (21). Korban sempat dirawat di RS. At Tin Bawen, namun nyawa korban tidak bisa tertolong dan dinyatakan meninggal dunia," kata Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, Jumat (29/12/2023).

Sementara itu, Kapolsek

Tuntang AKP Suranto menuturkan, kronologi bahwa pertama kali yang mengetahui adalah pengguna jalan tol yang curiga ada sebuah mobil Honda Jazz warna putih AD 8615 IM.

"Saat pengguna jalan melintas di KM 443 jalur B, melihat sebuah mobil Honda Jazz warna putih Nopol AD 8615 IM berhenti di bahu jalan dan tidak

ada pengemudinya. Selanjutnya menghubungi Call Center Tol TMJ dan diterima pihak operator TMJ, selanjutnya melakukan patroli di lokasi yang dilaporkan," ujarnya.

Menurutnya, Setelah ditunggu beberapa saat dan belum juga ditemukan pengemudi, patroli TMJ melakukan penyisiran sepanjang jalur tol arah ke



Puluhan sopir yang melintas di Jalur Pantura Kabupaten Tuban menjalani tes narkoba yang digelar BNNK setempat

Tuban, SMN - Puluhan sopir bus dan angkutan umum yang melintas di Jalur Pantura tepatnya di Kabupaten Tuban, Jawa Timur, menjalani tes narkoba, Kamis (28/12/2023). Tujuannya untuk menjamin keselamatan masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru 2024.

Operasi simpatik bersih narkoba itu diinisiasi oleh Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Tuban, gabungan Poli-TNI, Satpol PP hingga Dinas

Lingkungan Hidup dan Perhubungan (DLHP).

Petugas gabungan tersebut menghentikan kendaraan yang melintas di Jalur Pantura secara acak. Sopir, kru, hingga awak bus yang terpilih harus menjalani pemeriksaan urine. Dari 46 orang yang diperiksa, semua negatif narkoba.

"Tujuannya ini untuk deteksi dini para sopir agar memberikan rasa aman dan nyaman, serta menjamin keselamatan pen-

umpang," kata Kepala BNNK Tuban Tri Tjahyono, Jumat (29/12/2023).

Tri mengungkapkan, dari 46 orang yang dinyatakan negatif, setelah di tes urine ini menunjukkan masyarakat mulai sadar akan bahayanya penggunaan narkoba.

"Negara selalu hadir untuk pencegahan penggunaan narkoba. Mudah-mudahan masyarakat juga bersih dari narkoba," pungkasnya. (si)



Proses evakuasi korban bunuh diri di Tol Solo-Semarang

Semarang.

"Sekitar pukul 15.40 Wib Polsek Tuntang mendapat laporan dari Security saluran pipa PDAM, bahwa menemukan seseorang di sekitar lahan bawah jalur Tol di KM 443 jalur B. Selanjutnya korban berinisial IB dilarikan ke RS. At Tin Bawen dan sempat mendapat perawatan pihak Rumah sakit. Namun sekitar pukul 16.55 Wib korban

dinyatakan meninggal dunia oleh pihak rumah sakit dengan beberapa luka yang dialami," jelasnya.

Dia menambahkan, Dari keterangan pihak rumah sakit diperoleh kesimpulan bahwa pada tubuh korban tidak ditemukan tanda-tanda kekerasan dan korban mengalami luka pada bagian kepala, dada dan patah pada paha kaki kanan dan kiri.

"Korban mengalami luka-luka pada sejumlah bagian tubuh, karena melompat dari ketinggian kurang lebih 50 Meter. Sesuai dengan permintaan pihak keluarga untuk korban langsung diserahterimkan kembali pada keluarga untuk dimakamkan dengan menyertakan surat pernyataan untuk tidak dilakukan autopsi dari pihak keluarga," pungkasnya. (si)



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Dr. Dra. Hj. Kholifah Indar P. M.Si
Gubernur Jawa Timur
Dr. H. Emil Elstianto Dordak
Wakil Gubernur Jawa Timur



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Hanindhito Himawan Pramana dan
Dewi Mariya Ulfa
Bupati dan Wakil Bupati Kab. Kediri



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Dr Ir Zanariah MSi
Pj. Walikota Kediri



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Dr. Ir. Heru Suseno, M.T
Pj. Bupati Tulungagung



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Rini Syarifah
Bupati Blitar
Rahmad Santoso
Wakil Bupati Blitar



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Drs. H. SANTOSO, M.Pd
Walikota Blitar
Ir. H. Tjutjuk Sunario, MM.
Wakil Walikota Blitar



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Maudi & Inda Raya Ayu Miko Saputri
Walikota dan Wakil Walikota Madiun



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Ony Anwar & Dwi Rianto Jatmiko
Bupati dan Wakil Bupati Ngawi



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Sugiat S.Sos, M.Psi. T.
Pj. Bupati Jombang



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Mohammad Ali Kuncoro
Pj. Walikota Mojokerto



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Hadi Zainal Abidin
Walikota Probolinggo



**SELAMAT NATAL
& TAHUN BARU
2024**



Zainal A.Paliwang
Gubernur Kalimantan Utara
Yansen TP
Wakil Gubernur Kalimantan Utara